

7月の行事予定

- 15日(火)～17日(木) ビジ初科インターソップ②
- 16日(水) 漢字テスト
- 17日(木) カウンセラー来校
- 18日(金) 終業式
- 19日(土) 環境体験バスツアー
- 22日(火)～31日(木) 普通科夏期補習
三者懇談
- 24日(木) 普通科校外学習①
- 26日(土) 部活動講習会(運動部合同)
代ゼミマーク模試③
- 27日(日) 全商ビジ初科コミュニケーション検定
代ゼミマーク模試③
- 7月31日(木)～8月1日(金)
リーダー研修会(希望者)

8月の行事予定

- 1日(金)～4日(月) 夏季セミナー③
- 5日(火)～8日(金) 学校セミナー③
- 7日(木) 広島大学オープンキャンパス
- 16日(土)・17日(日) 全統マーク模試③
- 18日(月)～29日(金) 普通科夏期補習
- 21日(木) カウンセラー来校
- 22日(金) 勝高オープンスクール
- 25日(月)～29日(金) ビジネス科夏期補習
- 27日(水) 宿題テスト①②
- 28日(木) 宿題テスト②
- 29日(金) 鼓山祭体育の部予行

※表記

①: 1年生 ②: 2年生 ③: 3年生

修学旅行

6月10日(火)～13日(金)の4日間、2年生の修学旅行が国内コースと海外コースに分かれて実施されました。さまざまな交流や研修を通して、学校ではできない貴重な体験をし、たくさんの思い出を作りました。

～国内編～

国内コースでは、東京ディズニーリゾートで1日目を過ごし、2日目は自主研修の後、劇団四季のライオンキング鑑賞やプロ野球のナイター観戦を行いました。3日目はコース別研修として伊藤忠食品、国立科学博物館、東京タワー、鎌倉の大仏などを見学し、夜は全員で東京湾のナイトクルーズを楽しみました。最終日は国会議事堂見学、浅草散策と充実した4日間を過ごしました。



4日目 国会議事堂



1日目 東京ディズニーリゾート

～海外編～

海外コースは、初日10時間かけてシンガポールへ向かいました。2日目は現地の大学生の案内で観光し、セントーサ島ではアトラクションや水族館を楽しみ、夕食は中国銀行シンガポール事務所の小野さんをお招きしました。3日目はマレーシアへ移動し、ジョホールバル学校との交流を行い、歌や踊りを披露し合いました。最終日は飛行機の乗継時間を使い、ソウル市内を観光し帰国の途につきました。「まだ帰りたくない」という声が多く聞かれるほど、充実した4日間でした。

3日目 ジョホールバル学校



2日目 セントーサ島



中高連携あいさつ運動

6月17日(火)朝、JR中国勝山駅前で勝山中学校と合同のあいさつ運動が行われ、本校からは生徒会執行部が参加しました。慌しい朝の時間に、さわやかなあいさつが駅前に響きました。

岡山県では、平成25年6月から「のぼり旗」を活用し、あいさつ運動を盛り上げています。

学校・家庭・地域が一体となり、県下全域であいさつ運動を展開し、あいさつ日本一の岡山県を目指しています。



平成26年度 鼓山祭スローガン決定！！

夢現響魂

～たった一度しかない仲間との共鳴～

赤団 14HR 22HR 23HR 32HR

青団 13HR 24HR 31HR 33HR

黄団 11HR 12HR 21HR 34HR

文化の部

9月4日(木)・5日(金)

体育の部

9月6日(土)

球技大会後の鼓山祭結団式では、各団の色分けと団長挨拶が行われました。団分けは上記のとおりです。そして、ついに今年のスローガンが決定しました！鼓山祭への熱気の高まりとともに、熱い戦いがスタートしました。今年も保護者のみなさまのお越しをお待ちしています。

知ってほしい。真庭の魅力。

6月11日(水)・18日(水)に、夢現プロジェクトの一環として、普通科1年生を対象に「真庭講座Part 1、2」が開催されました。Part 1では観光をテーマに、真庭市の観光地や特産品など、様々な真庭の魅力を学びました。

毎年約400万人もの観光客が訪れる真庭市ですが、「目標は年間500万人」という話を聞き、生徒たちはそれぞれの視点から目標を達成するための方法を考えました。

Part 2では、近年、新エネルギーとして注目されているバイオマスについて学びました。バイオマスが注目されている背景には、環境問題・地球温暖化などがあり、生徒たちは「地球規模の課題に、地域が取り組む」という姿勢を学ぶことができました。

今回の講演を聞き、「真庭にはまだまだ知らない魅力がたくさんあることが分かった」という声が多く聞かれました。



夢現プロジェクト